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canone rai in bolletta luce

allora oltre al fatto che vi leggo da ormai una vita e che siete il mio 'miraggio' in un deserto infinito di regole codici
codicilli ecc.ecc. allora veniamo alla prima domanda
1) posso usufruire della lettera di 'non possesso tv' 'stornata dal vs. sito nei confronti di un eventuale richiesta
agenzia delle entrate anche se pare di no
2) domanda leggo (non mi ricordo dove) che una volta pagato canone rai nella bolletta della luce pare la prima il 16
luglio ma ci credo poco visto l'andazzo dei conti italia (salvataggio banche poche ma buone)(richiesta flessibilita'
conti..pare no come no storno immigrati ecc.ecc. e non sto qua a elencare..xche' senno' dovremmo essere
dichiarati falliti..x i conti sbagliati dei nostri ministri dell'economia)... dicevamo... pagato canone rai (anche se non
dispongo di tv e non si sa ancora come dimostrare il fatto) nella bolletta della luce in 10 rate (pare bimestrali...o...
qualcosa non va... 100 euro poi l'anno prossimo dovrebbe tornare a 113) pare l'ho letto da qualche parte che il
nostro compagno stato al 72% nella qualita' dell'agenzia delle entrate si diverta a farci pagare anche il non dovuto
per i 10 anni indietro... visto cioe' che tu hai un'utenza elettrico non risulti che tu abbia pagato il canone rai di
conseguenza...tu devi pagare all'agenzia dell'entrate ance i 10 anni indietro di sto situazione perche' la prescrizione
per il canone e' decennale
io mi domando...e' mai possibile che per i contribuenti italiani si possa attivare la 'retrodatazione' e se devi
incassare dallo stato puoi aspettare...debiti nei confronti pubblica amministrazione da parte delle aziende...
esodati.. ecc.ecc.
spero che possiate darmi una risposta... abbastanza urgente a sto fatto.... nell'attesa distintamente saluto
Sandra, da Montirone (BS)

Risposta:
1 - si', solo se la richiesta le arriva tramite raccomandata A/R, altrimenti ignori.
2 - si potrra' sapere qualcosa su come agire solo quando le nuove norme verranno approvate. Quindi per ora,
continui a non fare nulla. Da quanto si legge sui media (dichiarazioni di personalita' del governo) sembra che non ci
saranno particolari nuovi metodi, rispetto agli attuali, per un eventuale recupero decennale di quanto dovuto dagli
evasori.Qui il settore specifico sul canone Rai: http://tlc.aduc.it/rai/
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